
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
2023年3月20日（第2865回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 佐野庸子 幹事 谷井 智
3月は「水と衛生月間」です。

3月ロータリーレート １ドル= 136円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（3月27日）

お知らせ

本日のプログラム

「今年のカープを占う」

プロ野球解説者 外木場義郎様

「事業承継の選択肢としての投資ファンド」

(株)ひろしまイノベーション推進機構

マネージング・ディレクター 坂本直宏様

○次年度第1回クラブアッセンブリー

と き 3月27日（月）例会終了後13:35～より

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

対象者 次年度理事役員・正副リーダー

○第29回ＲＩ第2710地区ガバナー杯

ロータリークラブ親善野球大会

と き 3月17日（金）～4月下旬まで

ところ 呉二河球場（決勝はマツダスタジアム）

○カープ観戦家族会

と き 4月15日（土）試合開始14：00～
ところ Mazda Zoom Zoomスタジアム広島

○広島１４ＲＣ合同懇親ゴルフ大会

と き 4月29日（土・祝）

ところ 広島カンツリー倶楽部西条コース

今後の予定

3/20 （月）広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ

3/22 （水）広島東ＲＣ

3/23 （木）広島北ＲＣ・広島安佐ＲＣ

3/24 （金）広島城南ＲＣ

3/28 （火）広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

3/31 （金）広島城南ＲＣ

4/ 3 （月）広島廿日市ＲＣ

4/ 5 （水）広島陵北ＲＣ

4/ 6 （木）広島安佐ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

3月27日 例会メニュー 《中華風弁当》
一、焼豚 帆立 中華海月 敷き野菜 胡瓜

一、揚げ春巻き 辛子 中華タレパセリ

一、鱸ソテー 黒酢あん掛け白葱笹打ち

一、若鳥のマヨチリ薬味野菜添え

一、真鯛の中華サラダ

若芽と玉子のスープ食事ザーサイ

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （佐野会長）

幹事報告 （谷井幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

退会者のお知らせ
狩野義仁会員（3/13付）
吉村康宏会員、横川真也会員（3/31付）

○米山記念奨学生 アンさんご挨拶
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今回は，広島テレビの糸永様に来て頂きました。

糸永様には，ご自身が関わってこられた島の話を中心にご披露頂きました。

中でも瀬戸内海に浮かぶ小佐木島という，島民が４人だけの島の話はとても興

味深いものでした。悲しい事件の歴史を有しつつ，今は学校になじめなかった子

どもたちの新たな居場所作りとしてのフリースクールの開設やサウナ施設なども

作られるなど，様々な試みが行われているようです。また風光明媚な島であり，魚

釣りの人気スポットでもあるようです。サウナ好き，釣り好きの私としてはいつか

チャンスがあれば訪れてみたい島だと思いました。

また人口１００人程度の大芝島において，「瀬戸内コーヒーアイランド構想」と題して近年，コーヒー農

園が作られているとのことでした。背景として世界的な気候変動の影響で，いわゆる「コーヒーベルト」と

言われるコーヒー栽培の適地での収穫が，近年減少していることなどもあるようです。吉田範子会員，プ

レゼントされた，大芝島産のコーヒーの実で作られたアイスクリーム

の味はいかがでしたでしょうか？

糸永様は長年のアナウンサーのご経験があるだけに，声が明

瞭でよく響き，お話をすると何かその周りがパッと明るくなるような，

とても華のある方だなというのが率直な印象です。様々なことに今

も興味を持ってチャレンジされている姿には大変エネルギッシュで

感銘を受けました。糸永様にはお忙しい中，貴重なお話をご披露

頂き，誠にありがとうございました。
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前回 2 0 2 3 年 3 月 1 3 日例会
「 海 道 を 行 く ～ Ｇ ７ 広 島 Ｙ ｅ ａ ｒ 」 広島テレビ 糸永直美様

3月13日 累計845,500円（本例会 36,000円）
○佐々木誠：土曜日の練習試合にて負傷。使いものにならずすみません（1口）

○谷井 智：妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました（1口）

○井原倫子：本日の例会、準備完璧！と思っていたのに、プロジェクターの画像が映っておらず申し訳ありませんでした。

（1口）→谷井 智（1口）

○吉田範子：昨年９月中旬に、左目が突然見えなくなりました。セントラル眼科 荻田先生にお世話になりま

した。眼底出血で「網膜細動脈瘤」という病名で動脈瘤の破裂でした。先生方からは「この段階で破裂したの

は不幸中の幸いだ」と励まして頂きました。眼底出血の為外見上は元気そのもの。診断書を出してもらって夫

に信じてもらったほどでしたが、患部が中心部に近かった為、絶対安静となり、自宅で安静療養をしました。１

０月中旬に２回目の出血があり、今度は網膜の腫れが中央部にあった為、更に静養期間が延びました。幸い

眼球は若く視力が早く戻ったので自然治癒となりました。毎週検査して行動規制と生活指導を頂きました。１

月に血管の修復が確認され、現在は網膜の腫れもほとんどひきました。仕事は自宅でリモート決済し、血圧

を上げないように「怒らず、走らず、食事は減塩」と「お・は・し」生活をしております。普通に目が見えることの

有難さに感謝し、急に頂いた静養に「心の眼」も少々開いたかもしれません。私は糖尿病はないのですが、糖

尿病と高血圧と高脂肪症の方は減塩とストレス解消をおすすめいたします。ご心配をお掛けした方々にお詫

びと御礼を申し上げます。（5口） →荻田玲子吉田会員の担当医としてお見舞い（1口）

○行武治子：３月１１日、野球同好会の練習に行って参りました。マツダス

タジアムに行かせてもらうのが楽しみです。頑張ってください（2口）

○冨部秀司：①先月優勝し連覇のかかった田上会員（私の天敵）が欠席であった

ことと、衣笠会員が野球でいえば初回に大量得点し、楽勝かと思いきや自滅落馬し

ました。この２つの要因にて私が久々ぶり４か月ぶりに優勝できました。（2口）

②侍ジャパン４連勝。大谷翔平特大ホームラン”あっぱれ”（2口）

○狩野義仁：３年間お世話になりました。今回人事異動で本社勤務になり

ます。どうもありがとうございました。（10口）

○吉村康宏：３年間お世話になりました。今回人事異動で福岡勤務になります。どうもありがとうございました。（10口）


